
          12 月 15 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週、会長幹事会がありまして、第一分区のローター

アクトのことに関する話し合いがありました。これから

予算的な話しをしなければならないということです。 

IM が 1 月に開催されますが、県北郷土かるたの内容が

報告されました。 

大神田会員のお母様が亡くなられて、私が参列してま

いりました。 

先週水曜日に、若手と語ろう会をやりました。夜 7 時

から 10 時過ぎまで、まじめに話し合いました。 

まず、Facebook をどうしようかと話しをしたのですが、

利用者が限られているので、新しい動きはしない方向と

いう話が出ました。 

会費の話も出まして、全員値上げは反対。新入会員を

勧誘するときに辛いものがある。しかし、予算状況は厳

しい状況ですので、少しずつ検討する必要はあると思い

ます。 

例会の出席率を上げる案としては、ひとつは夜間例会

を増やしたらどうかとのことでした。ただし、アルコー

ルを含めた夜間例会だと予算の問題もあるので、月に 1

回くらいではどうだろうと思います。 

3 分間スピーチは実際おこなわれておりません。各会

員に活発に発言してもらって、悩みや工夫、アイデアを

言っていただくと参考になるのではないかと意見が出

ましたので、任期中にやりたいと思います。 

例会の席順がだいたい決まっていて、時々はランダム

化するのもいいのではないかと意見が出ましたので、理

事会で検討したいと思います。 

新しい奉仕活動はないだろうかということで、目に見

えるもの、体を動かすようなことをやりたいとありまし

た。地域密着で出来ることはないかという意見もありま

した。 

会員増強に関しては、いいアイデアはなく、全員に自

身の入会経緯を話してもらいました。これを参考に新し

い人を誘っていこうと思っています。金融関係の人を誘

ったらどうかと話しが出ましたので、まずはここからス

タートしたいと思います。 

クラブの体制についてですが、会長幹事の選出に関し

ては人数が減っていて限られています。40 代で会長を務

めるのは、働き盛りの時で厳しいのではないか、50 代が

いいのではないかと話がありました。 

委員会の再編成ですが、実際の動きを見ていますと仕

事が多くない委員会もあるので、まとめることが出来る

のではないかと思います。会員数が少ないクラブはコン

パクトにしてもよいと思います。委員会内の意思疎通を

やっていただくことも大切かと思います。 

炉辺会合やフォーラムもですが、若手の会ももう 1 回

くらいやりたいと思います。厳しい意見もありましたが、

以上のような話しをしました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       幹事代行 

 

 22 日に家族同伴例会が行われます。奮ってご参加い

ただきたいと思います。 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 27年 12月 22日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会（夜間例会） / 親睦活動委員 

次 回 例 会：平成 28年 01月 05日（火） 【プログラム】新年例会（夜間例会） / 親睦活動委員会 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 日曜日に社会奉仕とロータリー財団の合同研修会

が筑西市で行われました。ガバナーやノミニーも参

加されていました。 

 地区補助金、グローバル補助金を利用する場合、資

格を取らないといけないようです。MOU の説明会が

3 月にあるので、次期役員は必ず出て下さい。4 月

末までには地区補助金で何をやるのか決めないと

いけません。宜しくお願いします。 

 

親睦活動委員会         千葉委員長 

 22 日に忘年例会があります。年明けの 5 日は、白山

さんで新年例会があります。合わせてご参加のほど

よろしくお願いいたします。 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 62％ 12名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 小澤先生、卓話よろしくお願いします。 

石川会長・宮本尚彦・弓野博司・山本忠安・ 

池澤 健・千葉省三・石川國博・高島章行・ 

川崎健輔・木本貴一・朝日正道・千葉隆一・ 

木内友則・荒川浩信・小澤 興・鈴木俊彦 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 20,000 円 累計額 627,000 円 

 

プログラム 

 

マルチプル・ポール・ハリス・フェローの表彰 

木本会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

選考・分類      小澤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 職業分類が以前に比べ少なくなってきています。 

 ロータリーの会員は、身分、財産、学歴、人種など

全く無関係です。職業分類の原則は堅持しなければ

なりません。 

 私が当クラブに入った時、46 名だったと記憶してお

ります。現在は 29 名です。残念ながら、補充が出

来ておりません。 

 一業種 1 名が原則でしたが、会員増強のため、一業

種 2 名まで可能になりました。これはという方がい

ましたら、もう 1 人誰か連れて来ていただいてもい

いのではないかと思っております。 

 しかし、ある特定の職業だけを増やすわけにはいき

ません。3 人目はお断りしなければならないと思い

ます。 

 現在は主婦もいいことになっております。夫婦で会

員というのもいいと思います。 

 会員数が増強できるように、選考に値する人がおり

ましたら、ぜひよろしくお願いいたします。 

 ロータリーは名を成したトップクラスの人の集ま

りだという人もいますが、そうではありません。 

 会員増強が図れるように、我々としましては、職業

分類として支援してまいりますので、よろしくお願

いいたします。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


